

2022年1月29日

保護者の皆様へ

野々内あんざん・そろばんスクール

閉塾のご案内

平素より当スクールへご理解ご協力を頂き誠にありがとうございます。
急なご案内となり誠に申し訳ございませんが、この度2022年3月をもちまして
幟町教室を閉塾することとなりました。

理由といたしましては、広島市勤労青少年ホーム（ユートピア中央）が3月末で
閉館になる点、幟町集会所の設備面（エアコンの故障）の不備、防犯の観点、
コロナウイルスにより不定期で休館となり、急遽場所の変更が必要になるなど、
スクールとして安定した良い勉強環境が提供できないと総合判断し決定いたしました。
2024年には、八丁堀大規模再開発があり幟会館も対象区域になっています。
同じ幟町地区内での通塾対応ができず誠に申し訳ございません。お詫び申し上げます。

今後につきましては下記の3つよりお選びいただくようになります。

- 1) 他教室移動
- 2) オンライン・ZOOM対応
- 3) 塾の退会

ご家庭内でお話して頂けると幸いです。

なお、誠に勝手ながら事務処理がありますので、2月末までお返事をお願い致します。

お返事は、LINE・ショートメール・メールで対応させていただきます。

他教室の案内は別紙の通りです。

ご縁があり通塾頂いておりましたので引き続き一緒に学ぶことができましたら嬉しいです。

ご迷惑・ご負担をお掛け致しますが、何卒宜しくお願い致します。

塾長 野々内由香利

